
 

 

E-Mountainbike Verleih 
Sommer 2024 

 
eMTB inkl. Helm & Schloss ½ Tag 

Vormittag oder Nachmittag 1 Tag 

Cube eMTB Fully 29'' oder 27,5'' € 45,00 € 60,00 

Cube eMTB Fully 24'' (8 - 12) € 25,00 € 40,00 

KiKi Anhäger für Kinder  € 20,00 
 
 

E-Bike Verleih – Allgemeine Geschäftsbedingungen, Regeln und Leihbedingungen 

 
1. Der Mieter trägt die volle Verantwortung für das Leihobjekt. Das 
verliehene Material ist einzig zur Verwendung durch den Kunden allein 
bestimmt, ohne Möglichkeit der Untervermietung oder auch der 
kostenlosen Weitergabe. 

2. Das Material ist nicht gegen Diebstahl versichert. Bei Bruch durch 
normales Handhaben des Materials wird dem Mieter das Material nicht in 
Rechnung gestellt. 

3. Im Falle von Verlust des Leihobjekts oder durch Diebstahl wird dem 
Mieter der Marktwert des Leihobjekts in Rechnung gestellt bzw. 
angelastet. 

4. Im Falle von Diebstahl oder Verlust des Leihobjekts muss der Kunde 
jedenfalls bei der lokalen Ordnungsbehörde Anzeige erstatten. 

5. Jeder Mieter haftet für eine ordnungsgemäße Rückgabe der Geräte 
bis zur Höhe des Verkaufswertes des ausgeliehenen Produktes. Bei 
unsachgemäßer Verwendung und daraus folgender Beschädigung des 
Materials ohne Haftungsvereinbarung wird die Reparatur laut gültiger 
Preisliste dem Mieter in Rechnung gestellt. 

6. Der Umtausch des Leihobjekts während der Vertragsdauer gegen 
gleichwertige Artikel ist jederzeit möglich. Auch Tausch gegen Artikel 
höherer Kategorien ist gegen Aufpreis möglich, jedoch ist eine 
Rückvergütung beim Tausch gegen Artikel preiswerter Kategorien nicht 
möglich. 
 

7. Das Leihmaterial muss bis zum Tag der Rückgabe bezahlt werden. 
Spätester Rückgabetermin ist der gleiche Tag bis 17:00 Uhr. 

8. Im Falle, dass das geliehene Material, aus welchen Gründen auch 
immer, nicht an dem bei der Ausleihe vereinbarten Tag zurückgegeben 
wird, wird seitens des Vermieters am 7. Tag der Überfälligkeit automatisch 
Anzeige wegen Diebstahl gegen den Mieter erstattet. 

9. Bei vorzeitiger Rückgabe der Verleihware erhalten Sie keine 
Geldrückerstattung. 

10. Rückvergütungen werden ausschließlich bei Krankheit und/oder 
Unfall, unter Vorlegen eines ärztlichen Attests vorgenommen. 

11. Für die Montage, die Reparatur und die Einstellung ist ein regulärer 
Mietvertrag erforderlich. Mit Ihrer Unterschrift erklären Sie sich mit der 
fachgerechten Einstellung laut Anweisungen des Herstellers einverstanden 
und akzeptieren das Reglement sowie die Leihbedingungen. 

12. Der Abschluss eines Mietvertrages ist nur mittels eines Ausweises 
oder einer Kreditkarte möglich. Der Vermieter ist berechtigt, eine 
Sicherstellung in Form der Hinterlegung eines Dokumentes (Reisepass, 
Personalausweis, Führerschein) oder auch einer Kaution zu verlangen. Die 
Hinterlegung einer Sicherstellung gilt nicht als möglicher Kaufpreis für die 
Ausrüstungsteile. 

Unterschrift 

_____________________________________________________ 



 

 

E-Mountainbike Rental 
Summer 2024 

 
eMTB incl. Helmet & Lock ½ Day 

morning or afternoon 1 Day 

Cube eMTB Fully 29'' or 27,5'' € 45,00 € 60,00 

Cube eMTB Fully 24'' (8 - 12) € 25,00 € 40,00 

KiKi Trailer for Kids  € 20,00 
 
 

E-Bike Rental – Terms and Conditions 

 
1. the hirer bears full responsibility for the rental equipment. The rented 
equipment is intended solely for use by the customer, without the 
possibility of subletting or passing it on free of charge. 

2. the equipment is not insured against theft. In the event of breakage 
due to normal handling of the equipment, the hirer will not be charged for 
the equipment. 

3. in the event of loss of the rental equipment or theft, the hirer will be 
charged the market value of the rental equipment. 

4. in the event of theft or loss of the rental equipment, the customer 
must in any case file a report with the local law enforcement authorities. 

5. each renter is liable for the proper return of the equipment up to the 
amount of the sales value of the rented product. In the event of improper 
use and resulting damage to the equipment without a liability agreement, 
the renter will be charged for the repair according to the valid price list. 

6. the loaned item may be exchanged for an item of equal value at any 
time during the contract period. Exchange for items in higher categories is 
also possible for an additional charge, but a refund is not possible when 
exchanging for items in cheaper categories. 
 

7. The hire equipment must be paid for by the day of return. The latest 
return date is the same day by 17:00. 

8. in the event that the hired equipment is not returned on the day 
agreed at the time of hire, for whatever reason, the hirer will 
automatically be charged with theft on the 7th day of the overdue date. 

9. you will not receive a refund if the rental equipment is returned early. 

10. refunds will only be made in the event of illness and/or accident, upon 
presentation of a medical certificate. 

11. a regular hire contract is required for installation, repair and 
adjustment. With your signature you agree to the professional adjustment 
according to the manufacturer's instructions and accept the regulations as 
well as the rental conditions. 

12. the conclusion of a hire contract is only possible with an identity 
document or credit card. The rental company is entitled to demand 
security in the form of a document (passport, identity card, driving licence) 
or a deposit. The deposit does not constitute a possible purchase price for 
the equipment.

 

Signature 

_____________________________________________________ 


